

Fecha Sección 11.10.2022 Primera PP-2



Michoacán sin carestía. Se pretende contener los incrementos en precios de productos y servicios durante los próximos seis meses. / cortesía

Ponen en marcha la estrategia 'Michoacán sin carestía'

Objetivo. Contener incrementos en precios de productos y servicios por los próximos seis meses

Josimar Lara

Con el objetivo de reducir la inflación en la canasta básica en Michoacán, se presentó el programa "Michoacán sin carestía", para lo cual se firmó un acuerdo de colaboración con empresarios que tienen actividad y origen en el estado.

Secretaría de Desarrollo Económico (Sedeco), Rubén Medina, explicó que esta estrate-

paquete contra la inflación y para grupos vulnerables, con carestía del gobierno federal, más de 263 mil beneficiarios, por lo que se contemplan estrategias como el aumento de va estratégica de maíz, el forproducción de granos con el talecimiento del programa programa Producción para el de abasto, la participación del Bienestar, con una inversión acumulada de mil 50 millones de pesos; Sembrando Vida, con mil 307 millones de pesos; la producción de alimentos con el esquema "Produce lo

que te comes", con siete millones de pesos, y entrega de fertilizantes, con una inversión de 85 millones de pesos.

Abundó que también se fortalecerá la seguridad en carre-En conferencia de prensa, el teras, no se incrementarán las encargado de despacho de la cuotas de transporte público y peaje en concesiones estatales, además de que se garan-

gia está alineada al respaldo al tiza la seguridad alimentaria precios de garantía, una resersector privado y el monitoreo de precios, entre ellos los del combustible.

En este convenio hav empresas como Parhikuni, Ha-

rinera Monarca, SuKarne, La Violeta, Tron Hermanos, Fábrica de Jabón la Corona, Abarrotes Azteca, Arrovama, Bafar y Merza.

El funcionario refirió que, de acuerdo con datos del Inegi, hasta septiembre de 2022 Michoacán presentó una variación anual de 10.4 en el Índice Nacional de Precios al Consu-

Continúa en siguiente hoja



Página 1 de \$ 92320.00 Tam: 577 cm2

2022.10.11



Fecha	Sección	Página	
11.10.2022	Primera	PP-2	

midor, y Morelia, como ciu- mil beneficiarios en el ACCIONES dad, un 10.38, por lo que con estado. este programa estatal esperan contener los efectos de la inflación en la canasta básica durante los próximos seis meses.

"Algo que nos impacta es el tema de la agricultura, de los precios de los productos de la canasta básica que tienen un aumento considerable"

Alfredo Ramírez

Gobernador del estado.

LA CLAVE

la variación anual del Índice Nacional de Precios al Consumidor en el estado.

Mayor producción de granos y alimentos y entrega de fertilizantes; distribución segura de éstos mediante el fortalecimiento de la seguridad en carreteras y el no incremento a cuotas de transporte público y peaje en concesiones estatales.

la variación anual en Morelia.



Economía. Autoridades estatales firmaron un acuerdo con la iniciativa privada. / cortesía

Página 2 de 2

2022.10.11